

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan perhitungan yang telah dilakukan pada bab IV, maka pada bab ini penulis dapat menarik kesimpulan dan saran yang diharapkan dapat menjadi masukan bagi perkembangan klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah dimasa yang akan datang.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pengklasifikasian Biaya Tetap (*Fixed Cost*) dan Biaya Variabel (*Variable Cost*) untuk jasa pada perawatan Gigi dan Mulut di klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah, diperoleh jumlah Biaya Tetap (*Fixed Cost*) sebesar Rp 127.859.166,67/tahun yang meliputi Biaya Sewa Ruko, Biaya Listrik dan Kompresor, Biaya Air, Biaya Gaji Karyawan, dan Biaya Penyusutan. Sedangkan, kesimpulan untuk perhitungan *Break Even Point* (BEP) dari Jasa Perawatan Gigi dan Mulut setelah adalah sebagai berikut.

1. Dari perhitungan *Break Even Point* (BEP) pada Bab IV, pendapatan untuk Pemeriksaan Gigi, Perawatan Syaraf Gigi Anak, Pencabutan Gigi Anak dengan Anastesi Topikal, Perawatan Gigi Goyang, masih belum sesuai dengan titik impas atau BEP, karena keuntungan yang didapat berada dibawah titik impas.
2. Sedangkan, pendapatan dari Penambalan Komposit Gigi Anak, Aplikasi Obat dan Tambalan Sementara Gigi Anak, Pengisian Kamar Pulpa Gigi Anak, Pencabutan Gigi Anak dengan Injeksi, Pencetakan Gigi Anak Full-Mouth dengan Alginat, Pencetakan Gigi Anak Full-Mouth dengan Silikon Adisi, Rewailing Karies Kelas II GV Black untuk Perawatan Edodontik, Pemasangan Pasak Fiber, Pemasangan Mahkota Sementara Plastik sudah sesuai dengan perhitungan dari *Break Even Point* (BEP).

5.2 Saran

1. Klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah perlu mengklasifikasikan Biaya Tetap (*Fixed Cost*) dan Biaya Variabel (*Variable Cost*) untuk setiap jasa perawatan. Dengan melakukan pengklasifikasian tersebut, klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah dapat melakukan perhitungan *Break Even Point* (BEP) yang tepat. Dengan menggunakan metode perhitungan *Break Even Point* (BEP) dapat membantu pemilik klinik dan drg. Akhyar Dyni Zakyah dalam membuat perencanaan dan pengambilan keputusan mengenai penetapan harga untuk jasa perawatan agar dapat terhindar dari kerugian atau jumlah pendapatan yang lebih kecil dari jumlah pengeluaran.
2. Dari kesimpulan diatas, masih terdapat beberapa jasa perawatan yang masih mengalami kerugian atau belum mencapai titik impas. Oleh karena itu, klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah perlu menaikkan harga atau biaya untuk jasa perawatan yang masih berada dibawah titik impas, sehingga klinik drg. Akhyar Dyni Zakyah tidak mengalami kerugian dari jasa tersebut.